

14: LIBRE EXPRESIÓN

DIONISIO GUTIÉRREZ

Caro, sin trabajo y asaltado...



Pero, Guatemala vio estrellas con el gol de "Chalo"...

Una de las formas de recuperar el ánimo nacional es amanecer cada mañana pensando en algo bueno y positivo de nuestro País. A veces cuesta y los problemas que nos afectan no son ninguna broma. Pero el 2 a 1 de la Selección nos dio un regalo de esperanza.

Es cierto que el costo de la vida está cada día más alto. Es cierto también que de una familia de cinco, dos están sin trabajo. Y no se puede negar que al salir a la calle y reírse con descuido, se corre el riesgo de que le roben los dientes. Existe la posibilidad de que lo maten por el cincho que lleva puesto, que le den una paliza por el celular si ya logró comprarlo, o que lo dejen sin zapatos si al desgraciado delincuente le gustaron.

Todos los días escuchamos y leemos análisis y diagnósticos sobre nuestra realidad. La verdad, somos un país que podría forrarse de papel y de palabras con tanto rollo que nos han metido. Y no es que sea fácil,

lo que pasa es que lo hemos complicado demasiado.

Es cierto que nuestro modelo económico está agotado. Es mas, nunca funcionó. Es cierto que nuestro modelo político es el menos malo pero los chapines, y sobre todo los políticos, lo hemos hecho asfixiante.

Pero también es cierto que la fórmula, la clave y el camino para crecer económicamente, fortalecer la democracia y devolver al ciudadano su condición de ser humano digno y respetable es La Libertad, La Educación y el Estado de Derecho.

La economía crece si hay inversión. Hay inversión si tenemos certeza jurídica y libertad económica. Estos son elementos fundamentales del Estado de Derecho, el cual tiene como función imponer el respeto a la ley y, velar por los derechos y obligaciones del ciudadano. Y La Educación es la base del desarrollo cultural.

No nos perdamos, el objetivo de todo este esfuerzo es lograr el bienestar integral del ser humano.